

Alerta, En el Estado de México se han presentado 33 casos de hepatitis A; autoridades exhortan a tomar precauciones.

Alarma en Edomex por 33 casos de hepatitis A

SALUD

► Autoridades exhortan en esta temporada de calor a no consumir alimentos en lugares de dudosa limpieza ► "Los casos, controlados"

[LUIS AYALA EN NEZAHUALCÓYOTL]

En lo que va del periodo de calor, se han registrado al menos 33 casos de hepatitis A en todo el territorio mexiquense, por lo que el director de epidemiología del Instituto de Salud del Estado de México, Víctor Manuel Torres Meza, exhortó a los habitantes a tener mucho cuidado al consumir alimentos.

En entrevista, el funcionario indicó que la mayoría de los casos presentados con esa enfermedad obedece a la falta de limpieza en el consumo de alimentos, los cuales a raíz de las altas temperaturas se echan a perder más rápidamente.

Indicó que en esta temporada de calor los mexiquenses han padecido severos problemas, sobre todo por la distribución de agua, que en los últimos días se ha reducido considerablemente.

Aseveró que la principal recomendación es consumir alimentos en lugares establecidos, no comprar aguas ni raspados donde la higiene no sea comprobada por las autoridades, ya que muchas veces el agua que utilizan no

está debidamente desinfectada.

Destacó que en los 33 casos de hepatitis A la autoridad ya tiene conocimiento, e incluso se estableció un cerco sanitario en aquellas localidades donde se ha detectado, a efecto de evitar que el contagio crezca entre las comunidades.

"Dicha enfermedad se cura en dos semanas a más tardar, por lo que pido a quien la padece tener paciencia y evitar tener contacto con otras personas", dijo.

Comentó que la hepatitis "tarda hasta 30 ó 45 días después en

detectarse", por lo que sugirió a la población que tenga conocimiento en caso de presentar un cuadro clínico con esa enfermedad.

Torres Meza aseguró que en esta temporada las altas temperaturas serán intensas en los próximos meses, particularmente en mayo y junio, por lo que solicitó el apoyo de todos los mexiquenses a extremar precauciones en el consumo de alimentos y agua, para evitar ser estadística de males gastrointestinales.

Indicó que las acciones de prevención contra este tipo de enfermedades se ubican preferentemente en dos zonas de la entidad, una de ellas es el sur del estado, en municipios como Tejupilco, Tlatlaya, Ametepéc, Luvianos, Sultepec, Tenancingo y Valle de Bravo, donde las temperaturas suben hasta en 38 grados centígrados.

Aseveró que en el caso del Valle de México, se vigila más los municipios conurbados como Amecameca, Neza, Ecatepec, Chimal-

huacán, entre otros.

Con respecto a las enfermedades diarreicas, se tienen registrados, hasta antes del 21 marzo, mil 407 casos y para la semana 12, es decir después del 21, se documentaron dos mil 676 enfermos menores de cinco años.

En referencia a las enfermedades diarreicas en adultos mayores de 60 años, el funcionario mexiquense aseguró que sólo se han registrado 332 casos documentados por el Instituto de Salud.



Continúa en siguiente hoja



ARCHIVO

TEMPERATURAS. *Autoridades de salud multiplican la difusión de medidas preventivas contra enfermedades gastrointestinales.*